



Das Pferd ist ein rassig
edles Geschöpf? — Von
mir aus gesehen könnte
man eventuell daran
zweifeln!

voll Zärtlichkeit ins Haar knüpfen, dann wieder tobte sie wegen irgendeiner Nichtigkeit, daß der seidene Plafond ihres äußerst bequemen Bettes nur so zitterte. Außerdem kamen andauernd fremde Herren, für einen Hund von Bildung und Geschmack wirklich ein Greuel. Das waren schlimme Stunden, neben der Badewanne und einem merkwürdig gebogenen Kasten, in dem das Wasser dauernd rauschte, eingesperrt zu sein. Protestierte ich, so gab es Schläge, Püffe und Tritte. Ein entsetzliches Leben, ein Hundeleben! —



Verwunderlich, daß ich eines Tages auskniff und mich nun einfach selbständig machte. Ich stellte mich dem Magazin



Frauchens Beine gefallen mir doch
immer am besten!

Ich finde, ihr baut bedenklich schief!
Der Platz um die Kaiser-Wilhelm-
Gedächtniskirche aus der Hunde-
perspektive!